

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 22. November 2023

Räumlichkeiten der Sparkassenfiliale Hindenburgstraße

Die Rheinhessen Sparkasse hat sich bedauerlicherweise weder von der Resolution des Ortsbeirats noch von den Protesten ihrer Kunden davon abbringen lassen, den Schalterbetrieb in ihrer Filiale Hindenburgstraße einzustellen. Die dort angemieteten Räumlichkeiten scheinen nun für den verbliebenen Restbetrieb (SB-Terminals, individuelle Beratungsgespräche) überdimensioniert zu sein. Es ergeben sich daraus folgende Fragen:

- Ist die Rheinhessen Sparkasse noch einmal bereit, eine Wiederaufnahme ihres Schalterbetriebs an diesem Standort im einwohnerstärksten Stadtbezirk von Mainz zu prüfen?
- Falls sie das nicht ist: Welche Pläne hat die Rheinhessen Sparkasse für diesen Standort?
- Hat es in den letzten Monaten Gespräche zwischen der Rheinhessen Sparkasse und der Verwaltung hinsichtlich einer anderweitigen Nutzung dieses Standorts als für den Filialbetrieb gegeben? Falls ja: Welche Nutzung strebt die Verwaltung hier an?
- Hat sich die Verwaltung einmal mit dem Vorschlag des Gewerbevereins Mainz-Neustadt e.V. befasst, an dem Standort die Einrichtung eines Besucherzentrums für die Synagoge zu prüfen?

Mainz, 13.11.2023

gez. Karsten Lange